



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 396- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

INICIAMOS PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN EN POQUISH Y CHUPICA

La Gerencia Regional de Infraestructura del Gobierno Regional Cajamarca continúa ejecutando una importante cartera de proyectos en infraestructura educativa, carreteras y electrificación rural.

Hoy a las 11:00 de la mañana, el gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, colocarán la primera piedra para dar inicio del proyecto de electrificación que beneficiará a cientos de pobladores de los caseríos de Poquish y Chupica en la provincia de San Pablo.

El Gerente de Infraestructura, Franz Bazán Montoya, garantizó la normal ejecución de las obras, los ingenieros del Gobierno Regional están atentos para que las empresas cumplan con los estándares establecidos en los expedientes técnicos.

Las obras en ejecución por la Gerencia Regional de Infraestructura son: I.E. primaria N° 82165 de Yanatatora (Encañada – Cajamarca), Colegio “Fernando Belaunde Terry” (Chetilla – Cajamarca), Aldea infantil “San Antonio” (Cajamarca), I.E. primaria N° 82069 de Llacanora (Llacanora – Cajamarca).

Además: Mejoramiento de la Trocha Carrozable La Tulpuna (Ichocán – San Marcos), electrificación rural de la microcuenca Chirimoyo – Cajamarquino que beneficia a cientos de pobladores de las localidades de: Pedro Gálvez, Alcaparrosa y Huayobamba (Pedro Gálvez - San Marcos), Cochabamba y Chirimoyo (cachachi – Cajabamba), Mogol (Jesús – Cajamarca).

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de noviembre del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA